

## Viele Gäste kommen zu Gedenkveranstaltung

An das Geschehen im Jahre 1514 erinnerte der Rüstringer Heimatbund mit einer Gedenkveranstaltung am vergangenen Wochenende am Friesendenkmal in Hartwarden. Zahlreiche Vertreter aus der Politik und aus den befreundeten Heimatvereinen, Kameradschafts- und Heimatsportorganisationen hatten sich dazu eingefunden. Selbst aus Ostfriesland und den westfriesischen Niederlanden waren Abordnungen erschienen. Nachdem am Denkmal die Fahnenträger Aufstellung genommen hatten, hielt der Vorsitzende des Rüstringer Heimatbundes, Hans-Rudolf Mengers, die Gedenkrede. Anschließend versammelten sich die Teilnehmer zu einem Gedankenund Meinungsaustausch im benachbarten Friesenheim. Foto: Wedelich

1 von 1 29.01.2025, 10:23